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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE / Saison 2022-2023
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Nombre de personnes pr6sentes = 60

1. Accueilet bienvenue

Le Pr6sident Olivier DOGLIA ouvre cefte assembl6e g6n6rale ordinaire et se r6jouit de
pouvoir accueillir tous les membres ici au Stade de la Fontenette.

Julien LUTZELSCHWAB fonctionne en tant que secr6taire.

Le Pr6sident salue la pr6sence de Monsieur Christophe HUYBRECHTS, responsable des
infrastructures sportives d la Ville de Carouge. ll officie comme repr6sentant de la Ville de
Carouge, en l'absence de Mesdames les conseill6res administratives St6phanie
LAMMAR et Sonja MOLINARI, qui se sont excus6es.

L'Assembl6e g6n6rale a 6t6 convoqu6e de manidre ordinaire et conform6ment aux statuts
du club, par voie de presse (F.A.O. / 3 novembre 2A23) et par lettre ou courriel d tous ses
membres.

Le Pr6sident rappelle que I'ensemble des documents utiles pour cette assembl6e 6tait d
disposition des membres sur demande au secr6tariat du club

Aucune remarque ou objection n'6tant formul6e d ce sujet, l'assembl6e g6n6rale ordinaire
portant sur l'exercice 2022-2023 peut donc d6buter sur l'ordre du jour communiqu6 aux
membres et pr6sent6 i I'Assembl6e g6n6rale par le vice-pr6sident J6r6me DELAHAYE.

Avant de passer au prochain point de l'ordre du jour, Olivier DOGLIA demande d
l'assembl6e d'observer un moment de recueillement pour toutes les personnes qui nous
ont quitt6 durant I'ann6e 6coul6e, notamment I'ancien joueur Karim Gazzetta d6c6d6 il y a
exactement une ann6e.

2. D6siqnation des scrutateurs

Julien LUTZELSCHWAB propose les deux personnes suivantes comme scrutateurs
pour la bonne tenue de l'assembl6e :

- Javier BRANDON
- Philippe MARCUARD

L'assembl6e valide ces deux scrutateurs et nous les en remercions.



3. Approbation du PV de I'AG ordinaire du 31.10.2022.

Julien LUTZELSCHWAB demande si un membre souhaite qu'il soit fait lecture du procds-
verbal de l'AG ordinaire du 31.10.2022 ou y apporter une remarque.

Puisque tel n'est pas le cas, il est proc6d6 au vote.

Le PV de l'assembl6e g6n6rale ordinaire du 31.10.2022 estapprouv6 par 60 OUl, O NON
et 0 ABSTENTION.

4. Rannorts d'activites {{d'" 6dui iuniors et amateurs. f6mininesl

En pr6ambule, J6r6me DELAHAYE pr6sente en d6tail l'organigramme du club.

La parole est donn6e d Dominique VERGNAUD, responsable technique pour un bilan au
sujet de nos 6quipes amateurs, de la formation 6lite, de la pr6formation footeco et du
football d'animation

Fabrice SANCHES, directeur sportif du club, prend le relai pour dresser le bilan de la
saison 6coul6e des 6quipes premidres f6minines et masculines, de la deuxidme 6quipe et
des juniors A.

La parole est ensuite donn6e d Adrian URSEA, entra?neur de la premidre 6quipe. llfait le
bilan sur l'6tat actuel de l'6quipe mais pr6fdre rendre les comptes en fin de saison. ll est
en effet trop t6t pour faire un bilan pr6cis.

Olivier DOGLIA tient aussi d souligner les excellentes performances de notre 6quipe
v6t6rans + 30, actuellement premidre de leur groupe et qualifi6e pour les demi-finales de
la coupe suisse.

L'assembl6e applaudit et remercie les intervenants pour leur travail ainsi que leurs
rapports.

5. Pr6sentation et approbation des comptes de la saison 2022-2023

Julien LUTZELSCHWAB donne la parole d Johan BLETON et Tiago SPENCER pour la
pr6sentation des comptes annuels au 30.06.2023.

L'assembl6e demande la lecture du rapport de l'organe de r6vision, lecture r6alis6e par -

Tiago SPENCER.

Pierre-Alain BRODARD demande plus d'informations sur les donateurs, le poste des dons
ayant augment6 de manidre importante sur le dernier exercice. Olivier DOGLIA r6pond
qu'il s'agit de donateurs locaux qui ont souhait6 rester anonymes et que le club travaille
pour la p6rennit6 des dons.

Aucune autre question ou remarque n'6tant soulev6e, Olivier DOGLIA remercie
Messieurs BLETON et SPENCER, de mdme que la Fiduciaire Boschetti ainsi que le
r6viseur Berney & Associ6s SA. Le Pr6sident propose de proc6der au vote.

')

Les comptes annuels pour l'exercice 2022-2023 sont approuv6s par 60 OUl, 0 NON et
O ABSTENTION.



6. D6charoe arrv membres des comit6s nour la ison 2022-2A23

Julien LUTZELSCHWAB propose aux membres d'octroyer la d6charge aux membres
des comitds pour la saison 2022-2023.

La d6charge aux membres des comit6s est approuv6e par 60 OUl, 0 NON et
O ABSTENTION

Pierre-Alain Brodard souhaite faire une remarque sur le rattrapage AVS que le club a d0
payer alors que le contr6le concernait un exercice du pr6c6dent comit6. Ce comit6 a
refus6 d'entrer en matidre pour la prise en charge de ce montant. Pierre-Alain Brodard
estime qu'ils auraient d0 honorer cette erreur, d'autant plus qu'ils avaient obtenu une
d6charge de l'assembl6e 96n6rale alors qu'un comit6 pr6c6dent ne I'avait pas
formellement obtenu.

7. Anprobation du budoet pour la saison 2023-2024

La parole est d nouveau donn6e d Johan BLETON qui pr6sente le budget pour la saison
2023-2024.

ll est ensuite proc6d6 au vote et le budget propos6 pour la saison 2023-2024 est
approuv6 par 60 OUl, 0 NON et 0 ABSTENTION.

8 Election des v6rificateurs aux comptes

Le comit6 propose de poursuivre avec la Fiduciaire Berney & Associ6s SA.

ll est proc6d6 au vote et la Fiduciaire Berney Associ6s SA est 6lue en tant que v6rificateur
aux comptes par 60 OUl, 0 NON et O ABSTENTION.

9. Annrri bation des nouveaux statuts de Association

La parole est donn6e d Julien ZYLBERSTEIN qui pr6sente les nouveaux statuts de
l'Association et rappelle que des exemplaires sont disponibles d I'entr6e de la salle. ll
explique notamment les raisons de cette mise d jour et les principaux changemehts, avec
les catEgories de membres mieux d6finies.

Pierre-Alain BRODARD prend la parole et estime qu'il est trds important de d6finir
pr6cis6ment la cat6gorie des membres b6n6voles pour 6viter d'avoir des mauvaises
surprises dans le futur. A cet effet, il est r6pondu que le club tiendra d jour une liste des
b6n6voles autoris6s d voter lors des assembl6es g6n6rales. L'admission des membres
devra 6tre valid6e par le comit6 directeur.

ll est proc6de au vote et les nouveaux statuts sont approuv6s par 60 OUl, 0 NON et 0
ABSTENTION. lls entrent en vigueur avec effet imm6diat.
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10. Validation de la composition actuelle du comit6 directeur

A la suite de quelques changements, Olivier DOGLIA demande d I'assembl6e g6n6rale
de valider la composition actuelle du comite directeur:

Comit6 directeur:

Olivier DOGLIA
J6T6me DELAHAYE
Tiago SPENCER
Johan BLETON
Julien LUTZELSCHWAB
Julien ZYLBERSTEIN

Pr6sident
Vice-P16sident
T16sorier
T16sorier
Secr6taire g6n6ral
Conseiller

L'assembl6e applaudit pour valider le comit6 actuel et le pr6sident remercie les membres
pour leur confiance.

1 1. Nomination des ux membres d'honneur

Le comit6 a souhait6 honorer deux personnalit6s qui ont beaucoup donn6 pour le club et
ce durant de trds nombreuses ann6es en leur conf6rant la qualite de membre d'honneur,
soit Messieurs Christophe MULLER et Olivier VUAGNAT. lls sont acclam6s par
I'assembl6e.

Un diplome leur est remis par le pr6sident Olivier DOGLIA, de mdme qu'd Pierre-Alain
BRODARD (President d'honneur) et Michel BERRINO (membre d'honneur). Nous avons
une pens6 pour Michel qui n'a pas pu se joindre d nous ce soir pour raisons de sant6.

1 2. Propqsltions individuelles

Aucune proposition n'est parvenue au comit6.

13. Divers

J6r6me DELAHAYE fait un point de situation sur le Projet SA que le club a mis
temporairement de c6t6 afin de ne pas prendre de d6cision h6tive. lt est en effet important
de prendre du recul avant d'aller de I'avant avec un tel projet.

ll explique:ensuite les travaux en cours avec la Ville de Carouge, notamment le fait que la
Ville a vot6 un budget de CHF 2'850'000.00 pour changer l'6clairage du stade de la
Fontenette afin de se mettre aux normes de la Swiss Football League. En quelques mots,
il dresse 6galement les projets pour la piscine, I'esplanade ainsi que la rdnovation/refonte
totale du Stade de la Fontenette.

Monsieur christophe HUYBREOHTS, repr6sentant de la Ville de carouge, prend
bridvement la parole,

Le Pr6sident demande ensuite si un membre souhaite prendre la parole.

Pierre-Alain BRODARD demande d prendre la parole pour remercier le comite actuel et
dire la chance que le club a d'avoir Olivier DOGLIA comme pr6sident.
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Avant de clore cette
chaleureusement :

assembl6e g6n6rale, le Pr6sident souhaite remercier

La VILLE DE CAROUGE, son Conseil Administratif (St6phanie LAMMAR et Sonja
MOLINARI ainsi que le fraichement 6lu Raffaele FRAOMENE), son Conseil Municipal
et I'ensemble des services de la Ville de Carouge

les sponsors principaux de notre club, Scrasa SA ; Procare Systems, M3 lmmobilier,
Clinique Hirslanden La Colline ;
Les sponsors Cit6 Gestion, RoyalTours, Banque Raiffeisen Gendve-Rive-Gauche,
Notre partenaire 6quipement, SB Sport Service SA ;
Les membres du Club des 100 ;
L'ensemble des annonceurs et des partenaires ;

Notre directeur sportif Fabrice SANCHES, le coach de notre 1e'" 6quipe et son staff
technique ainsi que tous les joueurs de cette 1e," 6quipe ;

Le staff mEdical sous la direction d'olivier TRlFlRo et tous les physios ;

Le m6decin officiel, le Dr Jean-Luc ZILTENER et son adjoint Dr Vincent BURKI ;

L'entraineur de la 26'" 6quipe Geoffrey TREAND, son staff et l'ensemble de ses joueurs 
;

Lrentraineur de notre 6quipe f6minine Granit ABDyLl, son adjoint Romain MIGLIACCIO et
I'ensemble des joueuses .;

Nos responsables techniques et administratif Dominique VERGNAUD et pascal
FRANCE;
Madame Christiane VERGNAUD, b6n6vole au secr6tariat ;

Espace Entreprises et ses apprenti-es sous la houlette de Sylvia WUERSTEN et
Phildmon RICHARD'
Les entraineurs et 6iucateurs de tous nos juniors 

;

Nos ami-e-s caissiers-idres ;

Notre concierge Valter PICCOLI ;

L'ACGF;
La buvette ;

L'Etat de Gendve ;

Le GEF;
L'6quipe de la communication ;

Tous les b6n6voles et plus particulidrement les jours de match ;

Ses colldgues et amis du comit6, dont l'implication b6n6vole est essentielle d la bonne
marche du club et sans qui I'exp6rience serait impossible ;

Ainsi que tous ceux qui soutiennent le club de prds ou de loin, un 6norme MERCI pour
leur ind6Tectible soutien, notamment pendant la p6riode particulidre que nous venons de
traverser !

A 2Oh45, le Pr6sident met fin i I'assembl6e g6n6rale et laisse place i l'ap6ritif ainsi qu'au
match Roumanie-Suisse.

Olivier DOGLIA Julien LUTZELSCHWAB
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